



An Herrn Bürgermeister
Dr. German Hacker
Marktplatz 11
91074 Herzogenaurach

Per Fax
09132/901119

Herzogenaurach, 12. März 2021

Antrag für den Stadtrat, Donnerstag 25. März 2021

Ein Streetworker für Herzogenaurach

Sehr geehrter Herr Dr. Hacker,

wir, die Parteien von Bündnis 90/ Die Grünen, DIE PARTEI, FDP und SPD beantragen für die Stadtratssitzung Folgendes:

Die Stadt stellt 30.000 Euro aus den Haushaltsresten ein, um im Austausch mit dem Landkreis ERH einen Streetworker für Herzogenaurach einzustellen, dessen Arbeitszeit zunächst 50 v.H. betragen soll.

Begründung:

Die Stadt Herzogenaurach leistet mit dem Jugendhaus Rabatz grundlegend eine solide Jugendarbeit. Allerdings hat diese Art von Jugendarbeit ihre Grenzen, denn sie kommt nur schwer an Kinder und Jugendliche heran, die sich nicht freiwillig in das Rabatz begeben oder dessen angebotene Veranstaltungen und Aktivitäten besuchen. In Absprache mit den Herzogenauracher Schulen gibt es aber doch einige Kinder und Jugendliche, welche Hilfe durch eine aufsuchende Jugendarbeit mittels eines Streetworkers gebrauchen könnten. Gerade in Zeiten von Home-Office und Home-Schooling

sind zahlreiche Eltern überfordert, ihren Kinder sinnvoll zu beschäftigen, so dass auch dies für sie eine Entlastung bedeutet. Durch seine individuellere und aufsuchende Arbeit kommt ein Streetworker nochmals auf eine speziellere Art und Weise mit Kindern und Jugendlichen in Kontakt und kann so auch die Kinder- und Jugendarbeit der Stadt Herzogenaurach sinnvoll ergänzen.

Mit freundlichen Grüßen für die Fraktionen

Holger Auernheimer, Michael Dassler, Nicolai Schaufler und Peter Simon